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Ich bin gerade am Umsatteln von Adobe weg, die zu einem absoluten Softwaremüllhaufen
mutieren. Resolve und Affinity ist schon installiert. 

apfel-baum: Du hast das was interessantes angesprochen. Kann ich die Karte ohne weiteres
einfach austauschen oder gibt es da weitere Faktoren, die ich auf dem Radar haben muss, wie
etwa Kexte, EFI, etc.?

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58903-umstieg-von-vega-64-auf-radeon-vii-lohnt-sich-
das/?postID=782942#post782942
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